

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 29.06.2007

Infernale-Stopp in der Kohlfurth



Die diesjährige „Tour Infernale“, eine „feurige Bustour“ mit Lesung des Düsseldorfer Feuerwehrmanns und Buchautors Martin Meyer-Pyritz sowie Feuerwehr-Übungen hautnah, machte auch wieder Station in Cronenberg: In der Kohlfurth wurde der Infernale-Bus durch eine Frau gestoppt, deren Freund mit einem Herzinfarkt am Steuer seines Pkw zusammengebrochen war. Nun hieß es für die Infernale-Teilnehmer „anpacken“: Bis die Ersthelfer der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg sowie Rettungswagen und Notarzt eintrafen, galt es Hilfsmaßnahmen einzuleiten. Die Teilnehmer leisteten Erste Hilfe, sicherten den Erkrankten und setzten den Notruf ab. Bei dem „Zwischenfall“ handelte es sich zwar um einen gespielten Einsatz. Dieser wurde allerdings - wie gehabt - täuschend echt simuliert, sodass die Zufalls-Retter der Infernale-Tour einmal mehr einen realistischen wie anschaulichen Eindruck von der Feuerwehr-Arbeit erhielten. **Foto: S. Klünder**